

s'empressèrent de lui donner tour à tour un dernier baiser lui demandant de prier pour eux, et, en pleine connaissance elle répondit : "Oh ! oui !" D'une voix plus faible, s'adressant aux autres assistants : "Au revoir au ciel !" Les doux noms de Jésus, Marie, Joseph glissèrent silencieusement de ses lèvres et elle expira sans la moindre agonie. Son âme, purifiée par l'amour, la souffrance et la résignation, s'envola en la compagnie de son Père Séraphique.

Une expression de bonheur illuminait sa figure. Le sourire qu'y avait fait naître la délicieuse apparition ne s'était pas effacé. Près de ses dénouilles mortelles tous pleuraient, mais leurs larmes n'avaient rien d'amer. Chacun dans son cœur se rappelait ces paroles du Prophète Balaam : "Ah ! que mon âme meure de la mort des justes et que mes derniers jours soient semblables aux leurs." (Nombres XXIII, 10).

M. Thomas Bigouette, en religion Fr. S. Pierre Nolasque, décédé à St-Sauveur de Québec, le 28 avril.

R. I. P.